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25年 8月役員会便り 

去る 8月 24日、取締役 7名の出席並びにアドバイザー1名の傍聴により、ブリックアンドウ

ッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 

議題 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

普通株 2株の譲渡が承認されました。 

 

協議・報告事項 

（１）草深アドバイザーの提言に対する対応について               

①提言全文を会員宛発送した旨報告がありました。 

②提言に対する対応策の案「BWC理想の完成に向けて」について協議しました。  

③上記案について、目指すクラブのイメージを会員に説明するためのビデオ並びに会員募集に役

に立つセールスプロモーション画像などの作成について協議しました。 

 

（２）㈱コジローとの連携による休眠株式会員活性化について                

㈱コジローからの依頼を受けた、株主会員宛株式売買意向調査を発送した旨報告が有りました。  

 

報告事項 

（１）最近の売上状況について   

7月のゴルフ場売上は 2,694万円で前年比 388万円の減少で、土日祝日は 31万円増加でしが、平 

日が 419万円減少でした。来場者数は 2,418名で、前年比 545名減少し、この内土日祝日は営業 

日が 1日少ないにも拘らず 27名増加でしたが、平日は営業日が 1日多いにも拘らず大きく 572 

名減少でした。オフシーズンとなった 6月に続き 7月も同じように平日が大幅に減少し、且つ下 

記（２）記載のとおり平日組売りの減少が多いので、圏央道延長による鶴舞以遠のゴルフ場との 

平日の価格競争力に変化が起こったと考えられます。尚、平日組売り開始前の一昨年の 7月と比 

較すると、合計で 92名増加しています。 

８月 23日までのゴルフ場売上は前年比 416万円減少で、土日は 33万と微減ですが、平日が 383 

万円と大幅減少と 7月と同じような傾向です。 

 

（２）平日組売りの実績報告について    

7月の平日組売り利用実績は、前年同月比 116組 454人減少（49％減）でした。 

8月 23日までの実績も前年同日比 123組 469人の減少と前年の 40％です。 

上記の通り、圏央道延長による影響と思われます。 

 

（３）給湯用バイオマス発電検討について                      

現在重油を使用している浴場などの給油を他社のバイオマス発電の熱利用に切り替える提案につ 

いて、当社が設備負担する建物と配管工事の費用や現状のボイラーの今後の維持費用などについ 

て検討しました。 
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（４）マスター室とプロ・研修生の状況について                      

関係者で打合せした結果について報告が有りました。 

 

（５）コース管理機材購入希望について                      

コース管理機材である三連アプローチモアーの購入について協議しました。 

 

（６）ハイエース車検対策について                    

送迎用の 10人乗りハイエースの車検を更新するか、廃車して新車購入するかについて協議しまし

た。 

                                          以 上 


